



さがなか

木津川市立相楽小学校

令和3年度 2月号

受け継がれるバトン、 引き継がれる伝統

節分も近づき、寒い日が続いていますが、もうすぐ春の便りが聞こえてきそうな時期になりました。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るってはいますが、こんな時だからこそ豆まきをして、福を招き入れ、邪気を追い払い、新型コロナウイルス感染症が収束することを願いたいものです。今年度も後2ヶ月を残すばかりになりました。3学期のこの時期、子どもたちには今年の自分のめあてをもう一度心に刻み、日々の努力を地道に積み重ねてほしいと願っています。どうぞ、ご家庭や地域でも子どもたちに励ましの声をかけていただきたく思います。



3学期の大きな行事の一つに、「6年生を送る会」があります。5年生を中心とした在校生が、卒業していく6年生に対してこれまでの感謝の気持ちを伝え、心を込めて送り出すとともに、5年生が新しいリーダーとしてデビューする児童会行事です。しかし今年も、全校みんなが集まっての「6年生を送る会」を行えず、分散して行うこととなります。そんな中でも、なんとか感謝の気持ちを伝えようと、5年生中心に、どんなことができるのか知恵を出し合い、3学期の始まりとともに実行委員が準備を始め、他の学年も6年生への出し物の準備を始めています。在校生が、毎年、お世話になった6年生を送り出す大切な行事として取り組むことで、相楽小学校のよりよき伝統が下級生へと引き継がれてきています。5年生を中心とした在校生の頑張り、そして学校を卒業していく6年生の最後のメッセージをしっかりと受け取り、来年度へと引き継いでいきたいと思っています。

6年生が卒業するまで学校に来る日も残りわずかになりました。卒業生、在校生ともに令和3年度の残りの日々を大切に過ごし、新たな門出へと進んでいってほしいと思います。今後も子どもたちへの温かい励ましのお声かけ、よろしく願いいたします。

縄跳び週間

1月13日(木)から1月21日(金)の中間休みに校内縄跳び週間を行いました。寒さに負けない体を作りながら、縄跳びの能力を高めました。体育委員による「教えるゾーン」では、去年に引き続き、縄跳びが苦手な児童と一緒に跳び、うまく跳べるコツを教えていました。高学年が下の学年に一生懸命伝える姿、それに応える姿はとてもほほえましいものでした。この伝統も引き継いでいってほしいと思います。



人権週間

1月13日(木)から1月21日(金)の間を人権週間とし、人権学習や1学期に作成した「なかよし宣言」の振り返りを行いました。また、1月25日(火)と1月27日(木)の給食時には、放送で各クラスの人権週間の取組を紹介しました。この取組を通して、身の回りの生活を振り返り、基本的人権や人権問題についての正しい理解や認識を身につけてほしいと思います。



行事予定



日	月	火	水	木	金	土
		1 発育測定(5年) 諸費引き落とし日 給食感謝週間	2 全校朝礼(オンライン) 給食感謝集会(オンライン) 発育測定(あすなろ・3年)	3 発育測定(1・2年)	4 発育測定(4・6年) クラブ スクールカウンセラー勤務日	5
6	7	8	9	10	11 建国記念の日	12
13	14	15	16 あいさつ運動 一斉下校	17	18 クラブ クラブ見学(3年) スクールカウンセラー勤務日	19
20	21	22 6年生を送る会	23 天皇誕生日	24 新入生説明会 (6年)	25 クラブ(後期最終) 通学班会	26
27	28	3/1 新登校班開始	2 一斉下校	3	4	5
	ステップアップ週間	----->				

<3月の主な予定>

3日(木)学期末短縮校時開始
17日(木)短縮4校時、給食終了1~5年
22日(火)短縮4校時

16日(水)給食終了6年
18日(金)卒業証書授与式
23日(水)短縮4校時
24日(木)短縮4校時、修了式

2月10日(木)に予定しておりました授業参観ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いたします。